
                                                               
ACTA DE SESIÓN 

DE LA JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO NORTE SIERRA

REFERENCIA: JMD_NORTE SIERRA 04/24
SESIÓN: ORDINARIA
FECHA: 24/09/2024
HORA INICIO: 17:30h
LUGAR: Centro Cívico Municipal Norte

Acta de los acuerdos adoptados por la Junta Municipal de Distrito Norte Sierra, en sesión de
carácter ordinario celebrada, en convocatoria única, el 24 de septiembre de 2024, bajo la Presidencia de
D. Miguel Angel Torrico Pozuelo y la asistencia de la titular de la Secretaría de este órgano, Dª. Mª
Sierra Sánchez Roldán. 

A  la  sesión  referenciada  asistieron  los/as  vocales  que  a  continuación  se  relacionan  cuyo
nombramiento  para formar parte de la  Junta Municipal de Distrito Norte Sierra se realizó mediante
decreto de Alcaldía número 2024/365 de 15 de enero de dos mil veinte cuatro.

I.- RELACIÓN DE ASISTENTES

Por el Consejo de Distrito Norte Sierra:
• Enriqueta Marín Hidalgo, Titular Consejo de Distrito. 
• Rafael Sánchez Martínez, Titular Consejo de Distrito.
• José Ruiz Prieto. Titular Consejo de Distrito
• Francisco Gea Ramos. Titular Consejo de Distrito
• Francisco Antonio Araque, Titular Consejo de Distrito.
• Carlos E. Rodríguez Galán, Suplente Consejo de Distrito y actúa como Titular

Por los Grupos Políticos Municipales:
• María Encarnación Pozanco López, Titular Grupo Municipal Popular. 
• Juan Vega Sánchez,  Titular Grupo Municipal HACEMOS CÓRDOBA. 
• Pilar Gil Porras. Titular Grupo Municipal VOX

            No asisten: 
• Juan Gregorio Ramirez, Titular Consejo de Distrito. Excusa su no asistencia
• Miguel Salazar Gonzalez. Suplente Consejo de Distrito. Excusa su no asistencia
• José Antonio Muñoz Armada, Titular Grupo Municipal Socialista.

Invitados: 
• José Sánchez Lizana, Suplente Consejo de Distrito
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II.- ORDEN DEL DÍA

1. Propuesta de aprobación si procede,  del acta de la sesión del día 18 de junio de 2024.

2. A  propuesta  del  Consejo  de  Distrito  Norte  Sierra:  acceso  Norte,  aseos,  iluminación
aparcamiento del Naranjo, adscripción al IMDECO de la pista multideportiva, Firma convenio
Diputación  e  Infraestructuras  para  el  arreglo  Parque  Infantil  de  Manzana  Banesto  y
contenedores  de la zona antigua de Valdeolleros  (Pintor  Arbasia,  Los Genoveses/Sancho el
Craso).  

3. Invitación a Dª  María Antonia Aguilar Rider Delegada de Igualdad, Deportes y Presidenta del
IMDECO para informar sobre  asuntos relativos al IMDECO en el distrito Norte Sierra.

4. Información de la Presidencia.

5. Urgencias.

6. Ruegos y preguntas.

III.- DESARROLLO DE LA SESIÓN

Comprobada por la Secretaría la existencia del  quorum necesario para la celebración de esta
sesión, la Presidencia abre la misma.

En primer lugar el Sr Presidente de la JMD comunica que el Presidente del Consejo de Distrito le ha
comunicado que no va a poder asistir a la sesión de hoy al igual que la Delegada de Deportes y el
Gerente de SADECO ya  que hoy mismo tienen reunión del Consejo Rector a  las 17:00h y se ha
alargado más  de lo previsto,  de ahí que este  asunto queda para la  próxima JMD. No obstante,  el
Gerente se ofrece a reunirse con el Consejo de Distrito en cualquier momento.

1.-  Propuesta de aprobación si procede,  del acta de la sesión del día 18 de junio de 2024.  Se ha
enviado el borrador del acta junto con la Convocatoria. 

      El Sr Presidente de la JMD pregunta a los presentes si están de acuerdo con el borrador del Acta de
la Sesión Extraordinaria de la JMD Norte Sierra celebrada el 18 de junio y se aprueba con la aclaración
aportada por el Sr Juan Vega, Grupo Municipal HACEMOS CÓRDOBA. 

2.- A propuesta del Consejo de Distrito Norte Sierra: acceso Norte, aseos, iluminación aparcamiento
del  Naranjo,  adscripción al  IMDECO de la  pista  multideportiva,  Firma convenio  Diputación e
Infraestructuras para el arreglo Parque Infantil de Manzana Banesto y contenedores de la zona
antigua de Valdeolleros (Pintor Arbasia, Los Genoveses/Sancho el Craso).  H
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El Sr Presidente de la JMD comunica que algunos de los asuntos propuestos por el Consejo de Distrito
coinciden  con  los  Ruegos  y  Preguntas  presentados  por  el  Sr  Juan  Vega,  de  ahí  que  algunos  se
responden en el acto.
En cuanto al acceso Norte de la Asomadilla se abrió al público hace una semana y media con una rueda
de  prensa  para  el  conocimiento  de  los  ciudadanos.  El  Sr  Presidente  de  la  JMD  pidió  disculpas
personalmente  al  Presidente  del  Consejo  de  Distrito,  Juan Gregorio,  y  en  este  momento  vuelve  a
reiterar su disculpa ya que la rueda de prensa fue improvisada y no se convocó ni a los vecinos ni al
Consejo de Distrito. Entendieron que era un acto de comunicación y no tanto formal de inauguración.
El Sr Francisco Antonio Araque, titular del Consejo de Distrito, interviene y expone que la arboleda y
el  mobiliario  urbano no se ha colocado,  a lo que responde el  Sr Presidente de la  JMD que en el
proyecto de la Gerencia de Urbanismo no se contemplaba, en caso de estar contemplado y no existir, la
obra no es recepcionada. Otra cuestión es que Infraestructura se  haga cargo de ello. El Sr Francisco
Gea  confirma  la  información  dada  por  Francisco  Antonio  Araque  y  el  Sr  Presidente  de  la  JMD
comunica que lo trasladará a Infraestructura.
En cuanto a los aseos de la Asomadilla, el Sr Presidente de la JMD informa que se ha llegado a un
acuerdo entre la Delegación de Infraestructura y SADECO y a partir del 1 de octubre se abrirán y
limpiará SADECO.
Otro tema informado por el Sr Presidente de la JMD es la iluminación del aparcamiento del Naranjo,
proyecto que se encuentra en Contratación junto al aparcamiento de Levante, se trata de días o un par
de semanas para que esté solucionado.
En cuanto a la adscripción al IMDECO de la pista multideportiva se informará cuando acudan los
representantes del IMDECO a la próxima JMD.
Referente a la firma convenio Diputación e Infraestructuras para el arreglo Parque Infantil de Manzana
Banesto el Presidente d ella JMD, informa que el Ayuntamiento lo tiene redactado a la espera de que
Diputación conteste para su arreglo.
En  cuanto  a  los  contenedores  de  la  zona  antigua  de  Valdeolleros  (Pintor  Arbasia,  Los
Genoveses/Sancho el  Craso)  informa el  Sr  Presidente  de  la  JMD que  se ha recibido  contestación
alguna por parte de SADECO. Al respecto intervienen tanto Rafael Sánchez y Francisco Gea, Titulares
del Consejo de Distrito, manifestando que se ha recibido una queja  por parte de unos vecinos sobre
contenedores y ruidos del camión de SADECO y que desde la Asociación de Valdeolleros se está
hablando con ellos. Proponen rotaciones y que en 4/5 años desaparezcan los contenedores; se está en
contacto con la Técnica de SADECO sobre este asunto y otros asuntos más de la zona, como la curva
de Sancho el Craco.

3.- Invitación a Dª  María Antonia Aguilar Rider Delegada de Igualdad, Deportes y Presidenta del
IMDECO para informar sobre  asuntos relativos al IMDECO en el distrito Norte Sierra.

El Sr Presidente de la JMD al inicio de la sesión ya ha expuesto la imposibilidad de su asistencia.

4.- Información de la Presidencia.

-  PROCESO DE RENOVACIÓN DE ÓRGANOS: En el transcurso del año se está llevando a cabo el
proceso de renovación de los diferentes órganos de participación: Consejos Sectoriales, Consejo del
Movimiento Ciudadano y los Consejos de Distrito.   A finales del mes de junio quedó expuesto el
Censo Definitivo  de  las  Asociaciones  de cada  uno de los  distritos  de nuestra  ciudad,  que pueden
participar este proceso de renovación.
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En el  caso  del  Distrito  Norte  las  fechas  para  la  celebración  de  las  Asambleas  sectoriales:  mujer,
Ampas, sociales, culturales, etc. tendrá lugar el día 8 de octubre, el día 10 Asamblea Ciudadana y el día
14 Asamblea Vecinal. Estas fechas han sido consensuadas a nivel técnico con el Consejo de Distrito.
Para poder presentar candidatura a cada una de estas asambleas, deben presentar un certificado donde
por parte de cada asociación se propone un titular y suplente para formar parte del Consejo de Distrito.
Debe presentarse en el plazo comprendido entre el día 2 de septiembre hasta las  24 horas antes de la
asamblea en la que quieran participar. Se está facilitando por parte de la Delegación de Participación
Ciudadana la presentación de dicho certificado por cualquier medio electrónico o presencial..

- TALLERES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA:
En el mes de octubre comienzan a impartirse diferentes talleres promovidos por la Delegación de
Participación Ciudadana.  Para ello se abrió un plazo de inscripción del 10 al 20 de septiembre y se
han recepcionado un total de 917 solicitudes. En Norte el total de talleres a desarrollar son 15, de los
cuales 9 se desarrollarán en el Centro Cívico Norte, 4 en el Centro Complementario El Naranjo y 2 en
diferentes puntos de la ciudad ya que se trata de paseos por Córdoba y en ellos participarán un total de
500 personas.

5.- Urgencias.

El Sr Presidente de la JMD expone que no se han presentado.

6.- Ruegos y preguntas.

El Sr Presidente de la JMD responde a las Ruegos y Preguntas presentadas por Juan Vega,  Grupo
Municipal HACEMOS CÓRDOBA. 

RUEGO/PREGUNTA 15/2024:  Juan Vega,  Hacemos  Córdoba,  dirigido  a  Infraestructura  y
SADECO. En la última reunión se planteó el tema de ir arreglando los servicios de la Asomadilla,
mientras tanto se mantenía la reunión con SADECO para que los servicios estuvieran preparados para
los meses de verano, este parque recibe miles de personas y se realizan distintas actividades y no tienen
ningún lugar para realizar sus necesidades. Al final de la reunión que iba a ser rápida, ha pasado el
verano y de los servicios nada se sabe. En que estado esta la situación, para cuando tienen previsto
arreglar los servicios de la Asomadilla. 

A ello responde el el Sr Presidente que este Ruego/Pregunta ya está contestado en un punto anterior.

En cuanto al siguiente Ruego y Preguntas manifiesta el Sr Presidente de la JMD que son preguntas
muy concretas y consultado a Infraestructura contestarán por escrito aunque es muy difícil responder
con la minuciosidad operativa que se solicita. Algunos datos no son computables puesto que varían del
día los recursos utilizados.
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RUEGO/PREGUNTA 16/2024: Juan Vega, Hacemos Córdoba dirigido, a Parque y Jardines.

Ante  el  estado  tan  lamentable  que  presenta  el  parque  de  la  Asomadilla  realizamos  las  siguientes
preguntas:  Cuanto  personal  se  encarga  del  mantenimiento  del  parque  de  la  Asomadilla,   Cuantas
cortadoras  de  césped  se  usan  para  la  Asomadilla,   Cuantos  jardineros  diariamente  trabajan  en  la
Asomadilla Y personal de limpieza, y  Personas activas en el parque.

RUEGO/PREGUNTA 17/2024: Juan Vega, Hacemos Córdoba, dirigido a Infraestructuras.
Para  cuando  el  arreglo  de  los  jardines  de  la  calle  Madres  Escolapias,  en  la  última  reunión  con
Infraestructura se nos dijo que estaba en contratación, nos gustaría saber si ha salido de contratación y
para cuando empiezan las obras. Esperemos que mientras tanto no haya que lamentar accidentes graves
de personas mayores que se tienen que bajar a la carretera por el mal estado del acerado. 

El Sr Presidente de la JMD responde que sigue en contratación y no se sabe fecha por el momento.

Francisco Gea interviene  y plantea duda sobre el  Parque de Banesto.  Manifiesta  que en la  última
reunión con Miguel  Madruga informó que para junio estaría  resuelto  el  Convenio,  a  lo  que el  Sr
Presidente de la JMD responde que están a la espera de informe por parte de la Diputación, en el
momento que obtenga información  al efecto lo trasladará a la Secretaria de la JMD para que os la haga
llegar.
Interviene el Sr  Francisco Antonio Araque a cerca del Parque Chinales-Mirabueno. Habló con Rafa
Ruiz, de Gerencia, a finales de abril y le planteó algunas sugerencias y desde entonces está a la espera
de nuevo contacto. A ello responde el Sr Presidente de la JMD que él hará la gestión este jueves para
agilizarlo. Sigue en su intervención el Sr Francisco Antonio Araque y comunica que le trasladó algunas
cuestiones ya que este parque entra en el anillo verde de la ciudad. Al hacerse la ronda Norte se hizo un
camino que a día de hoy ha desaparecido, de ahí que le propuso que se consolidara. Responde el Sr
Presidente de la JMD que este tema está previsto. Prosigue y comunica que hay una parcela municipal
de media hectárea aproximadamente que queda sin ajardinar y podría adecentarse. Igualmente el Sr
Presidente de la JMD reitera que lo hablará con Rafa Ruiz.

No habiendo más asuntos que tratar, siendo las 17:57 horas del día arriba señalado, se da por finalizada
esta sesión, de lo que como Secretaria doy fe. 

DILIGENCIA:

Para hacer constar que el presente acta ha quedado extendido entre los folios con los números
26 a 30 de este Libro de Actas.

Córdoba, fechado y firmado electrónicamente

Vº. Bº.
El Presidente

 de la JMD Norte Sierra

La Secretaria  de la JMD Norte Sierra
Fdo.- Mª Sierra Sánchez RoldánH

as
h:

 7
40

e5
45

07
f8

ae
4e

a4
2f

1b
76

7a
33

98
74

1e
29

32
03

d2
e6

47
6f

ac
68

f4
93

a9
84

f3
aa

35
47

d3
b6

c2
98

80
d9

11
22

83
9b

80
fa

80
cc

ed
73

a9
00

21
9a

b2
16

86
2e

04
e1

d6
f4

e6
8a

0 
| P

Á
G

. 5
 D

E
 6

FIRMANTE NIF/CIF FECHA Y HORA

MARIA SIERRA SANCHEZ ROLDAN (DIRECTORA DE JUNTA MUNICIPAL DE DISTRITO) ****048** 17/12/2024 11:30:20 CET
MIGUEL ANGEL TORRICO POZUELO (CONCEJAL CON DELEGACIÓN) ****044** 17/12/2024 11:39:37 CET

CÓDIGO CSV URL DE VALIDACIÓN
6b03b5dfc43856408b77ce9432483f60a059a807 https://sede.cordoba.es



DOCUMENTO ELECTRÓNICO

CÓDIGO DE VERIFICACIÓN DEL DOCUMENTO ELECTRÓNICO

6b03b5dfc43856408b77ce9432483f60a059a807

Dirección de verificación del documento: https://sede.cordoba.es

Hash del documento: 740e54507f8ae4ea42f1b767a3398741e293203d2e6476fac68f493a984f3aa3547d3b6c29880d9112283

9b80fa80cced73a900219ab216862e04e1d6f4e68a0

Version NTI: http://administracionelectronica.gob.es/ENI/XSD/v1.0/documento-e

Identificador: ES_LA0016660_2024_000000000000000000000023038766

Órgano: L01140214

Fecha de captura: 17/12/2024 11:29:58

Origen: Administración

Estado elaboración: Original

Formato: PDF

Tipo Documental: Otros

Tipo Firma: XAdES internally detached signature

Valor CSV: 6b03b5dfc43856408b77ce9432483f60a059a807

Regulación CSV: Decreto 3628/2017 de 20-12-2017

METADATOS ENI DEL DOCUMENTO:

Código QR para validación en sede

Código EAN-128 para validación en sede

Ordenanza reguladora del uso de medios electrónicos en el ámbito de la Diputación Provincial de Málaga:
https://sede.malaga.es/normativa/ordenanza_reguladora_uso_medios_electronicos.pdf

Política de firma electrónica y de certificados de la Diputación Provincial de Málaga y del marco preferencial para el sector
público provincial (texto consolidado):
https://sede.malaga.es/normativa/politica_de_firma_1.0.pdf

Procedimiento de creación y utilización del sello electrónico de órgano de la Hacienda Electrónica Provincial:
https://sede.malaga.es/normativa/procedimiento_creacion_utilizacion_sello_electronico.pdf

Acuerdo de adhesión de la Excma. Diputación Provincial de Málaga al convenio de colaboración entre la Administración General del
Estado (MINHAP) y la Comunidad Autónoma de Andalucía para la prestación mutua de soluciones básicas de Administración Electrónica
de fecha 11 de mayo de 2016:
https://sede.malaga.es/normativa/ae_convenio_j_andalucia_MINHAP_soluciones_basicas.pdf

Aplicación del sistema de Código Seguro de Verificación (CSV) en el ámbito de la Diputación Provincial de Málaga:
https://sede.malaga.es/normativa/decreto_CSV.pdf

D
oc

um
en

to
 E

N
I u

til
iz

an
do

 la
 h

er
ra

m
ie

nt
a 

te
cn

ol
óg

ic
a 

IN
S

ID
E

 p
er

te
ne

ci
en

te
 a

l M
in

is
te

rio
 d

e 
H

ac
ie

nd
a 

y 
F

un
ci

ón
 P

úb
lic

a 
(r

ep
os

ito
rio

 C
T

T
) 

 | 
P

Á
G

. 6
 D

E
 6


